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INDICAÇÃO Nº 47/2021  

 
Súmula:  Indica ao Executivo Municipal através do setor 

competente, para que seja realizado uma 

operação tapa buraco e limpeza de sarjetas ao 

longo da Estrada Rural com Pavimentação 

Poliédrica de acesso a comunidade de São 

Valentim. 

 

O Vereador que a presente subscreve, amparado em dispositivos regimentais e 

orgânicos, depois de apreciado pelo plenário, indica ao Executivo Municipal através do 

setor competente, para que seja realizado uma operação tapa buraco e limpeza de 

sarjetas ao longo da Estrada Rural com Pavimentação Poliédrica de Acesso a 

comunidade de São Valentim, principalmente no trecho no início na BR 163 até 

próximo à entrada da Estação de Transbordo. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Considerando que é um local de bastante movimento, e está surgindo muitas 

reclamações e solicitações pelos moradores da comunidade e por pessoas que trafegam 

pelo trecho, onde os mesmos reclamam dos buracos, ondulações e pequenas valetas na 

pista. Além disso existe hoje a obstrução das sarjetas laterais, fazendo com que a água 

das chuvas acabem atravessando a pista em diversos locais, provocando erosão e 

culminando na deterioração da pista. 

 

Todos esses problemas no local está danificando os veículos e motocicletas, 

dificultando o trafego pela via e aumentando o risco de acidentes devido ao estado 

deteriorado da mesma, causando transtornos para os moradores que transitam pelo local 

diariamente e pedem solução para a mesma. O local encontra-se tomado por buracos 

enormes e está dificultando a passagem dos veículos. 

 

            Pelo motivo que esta solicitação foi feita por várias pessoas que transitam por 

ali, e também pelos moradores do local e das proximidades, espera-se que essa operação 

seja executada assim que possível ou então consertadas permanentemente para que os 

gastos futuros não venham a serem maiores. 

 

Solicito aos Nobres Colegas desta Casa de Leis a Aprovação desta Indicação, 

que irá oferecer melhorias no trecho da referida comunidade e também evitar acidentes 

que possam vir a acontecer. 

 

     Plenário da Câmara, 02 de Dezembro de 2021. 

 

 

Rodrigo Fritzen 

Vereador 


